

Medienmitteilung

Zürich und Obfelden, 30. November 2022

ATEGRA AG und Hürlimann Informatik AG gehen eine strategische Partnerschaft im Bereich Geschäftskontrolle GEVER ein - Hürlimann Informatik AG bietet neu die ATEGRA-Lösung eGeKo an

Zwei führende Schweizer Softwareunternehmen, die Lösungen für Schweizer Gemeinden, Städte, Kantone und den Bund anbieten, reichen sich die Hand. Ab sofort setzt die Hürlimann Informatik AG für die Geschäftskontrolle (inkl. Sitzungsmanagement und organisationsübergreifende Zusammenarbeit) auf die Lösung eGeKo der ATEGRA AG aus Zürich. eGeKo ergänzt die bestehende Gemeindefachlösung HISoft der Hürlimann Informatik ideal.

Hürlimann Informatik bietet neu eGeKo von ATEGRA im Bereich GEVER und Sitzungsmanagement an

Hürlimann Informatik erweitert ihr Softwareportfolio um die webbasierte Standard-Geschäftskontrolle eGeKo aus dem Hause ATEGRA. Als ideale Ergänzung zum bereits bestehenden Angebot der Hürlimann Informatik bringt die neue Partnerschaft den Kunden zusätzliche Möglichkeiten die Digitalisierung auf der Verwaltung voranzutreiben.

Die Plattform eGeKo ist eng verknüpft mit den Lösungen von Hürlimann und bietet Geschäftsverwaltung, Dossierverwaltung, Traktandenmanagement, Sitzungsmanagement, Protokollverwaltung, Aufgabenmanagement, Workflows sowie eine Reihe von Fachanwendungen wie Bauverwaltung, Vertragsverwaltung, Friedhofsverwaltung und weitere individuell eingerichtete Fachanwendungen.

Hürlimann Informatik wird für ihre Kunden Ansprechperson für den Verkauf, die Einführung sowie den Support und die Schulung von eGeKo.

Die Bestandskunden der Hürlimann Informatik können mit ihren bestehenden Lösungen weiterarbeiten oder durch ein Upgrade-Angebot vom modernen und attraktiven Angebot für eGeKo profitieren. Neukunden erhalten zukünftig die webbasierte Lösung eGeKo. Damit wird Hürlimann Informatik zu einem Value Added Reseller von eGeKo.

ATEGRA stärkt Präsenz im Gemeindemarkt

Die Hürlimann Informatik setzt als ein führender Anbieter für Gemeindefachlösungen im Bereich Geschäftskontrolle und Sitzungsmanagement neu auf die Software eGeKo von ATEGRA. Mit diesem Schritt stärkt ATEGRA ihre Marktposition im Gemeindemarkt und erschliesst das Potential bei den Kunden der Hürlimann Informatik.

«Hürlimann Informatik und ATEGRA haben erkannt, dass gemeinsam der bestehende Kundenstamm beider Unternehmen umfassender betreut werden kann sowie neue Kunden erreichbar werden. Die Absicht ist, die bereits bestehenden Schnittstellen zwischen den Produkten beider Unternehmen zu

optimieren und damit Kundenwünsche umfassend zu bedienen. Neue Kunden profitieren zudem dadurch, dass ATEGRA grosse Erfahrung bei Datenübernahmen in die Partnerschaft einbringt,» erwähnt mit Stolz Gregor Weisser, Geschäftsführer der ATEGRA AG.

«Die strategische Partnerschaft mit ATEGRA AG ermöglicht es unseren Kunden die modernste, webbasierte GEVER-Lösung der Schweiz zu nutzen. Als starker Schweizer Partner unterstützen wir Gemeinden, Städte und Kantone auf ihrem Weg der Digitalisierung», freut sich Roland Michel, CEO der Hürlimann Informatik.

Über ATEGRA AG (www.ategra.ch)

Nach dem Motto «Wachstum durch Innovation» liefert die ATEGRA modernste Web-Lösungen für die öffentliche Verwaltung, Industrie und Handel in der Schweiz. Die ATEGRA AG gehört seit 28 Jahren zu den führenden Schweizer Anbietern für Anwendungssoftware. ATEGRA entwickelt hochmoderne und zukunftsorientierte Software mit dem Ziel mittels innovativer Lösungen eine noch höhere Produktivität zu gewährleisten. Damit Mitarbeitende mehr Zeit für die Kunden und die wertschöpfenden Prozesse haben.

Über Hürlimann Informatik AG (www.hi-ag.ch)

Die Hürlimann Informatik AG gehört seit 25 Jahren zu den führenden Schweizer Informatikanbietern im Markt für Öffentliche Verwaltungen. Mit HISoft, der Fachlösung für öffentliche Verwaltungen konzentriert sich Hürlimann Informatik vollständig auf die Bedürfnisse öffentlicher Organisationen wie Gemeinden, Städte, Kantone, Kirchen und Werke. Als IT-Infrastruktur und Cloud-Partner bietet Hürlimann Informatik die IT-Gesamtlösung aus einer Hand.

Nach dem Motto «Informatik – Eine Leidenschaft die Menschen begeistert!» unterstützen 39 engagierte und gut ausgebildete Mitarbeitende die Kunden mit «swiss made» Software, Hardware, Cloud Lösungen und zuverlässigen Dienstleistungen über den gesamten Produktlebenszyklus.

Medienkontakte:

Gregor Weisser, Geschäftsführer, ATEGRA AG, gregor.weisser@ategra.ch, 044 / 392 21 20

Roland Michel, CEO, Hürlimann Informatik AG, roland.michel@hi-ag.ch, 079 / 405 03 82